

LUCERNE REGATTA ARMBAND WRISTBAND

10 CHF + FREIWILLIGE SPENDE
10 CHF + VOLUNTARY DONATION

Die Stiftung Schweizer Sporthilfe unterstützt Schweizer Athletinnen und Athleten auf ihrem Weg an die Spitze. Besonders im Nachwuchsalter und in Randsportarten, wo mediale Präsenz, grosse Sponsoren und hohe Preisgelder ausbleiben, hilft die Schweizer Sporthilfe leistungsorientierten Sporttalenten und ihren Familien, die finanzielle Herausforderung einer Karriere im Spitzensport zu bewältigen.

UNTERSTÜTZE DIE LUCERNE REGATTA UND SCHWEIZER ATHLETINNEN UND ATHLETEN!

Mit jedem Armband unterstützt du nicht nur die LUCERNE REGATTA sondern leistest auch einen Beitrag für die Stiftung Schweizer Sporthilfe. Pro Armband fliesst 1 CHF + deine freiwillige Spende zu 100% zu den Athletinnen und Athleten der Schweizer Nationalmannschaft.

LUCERNE REGATTA GEWINNSPIEL

Scanne den QR-Code auf deinem Armband und nehme am LUCERNE REGATTA Gewinnspiel teil!

**AN JEDEM LUCERNE REGATTA
VERKAUFSSTAND!**

**AVAILABLE AT EVERY LUCERNE
REGATTA SALEPOINT!**



The foundation «Schweizer Sporthilfe» supports Swiss athletes on their journey to the top. Especially in youth sports and niche sports, where media presence, major sponsors, and large prize money are lacking, the foundation helps performance-oriented sports talents and their families overcome the financial challenges of a career in elite sports.

SUPPORT THE LUCERNE REGATTA AND THE SWISS ROWERS!

With each wristband, you not only support the LUCERNE REGATTA but also contribute to the Swiss Sports Aid Foundation. For each wristband, 1 CHF + your voluntary donation will go 100% to the athletes of the Swiss National Team.

LUCERNE REGATTA LOTTERY

Scan the QR code on your wristband and take part in the LUCERNE REGATTA lottery!

